



## Untuk Perkokoh Lini Belakang PSIM Jogja

**JOGJA** - PSIM Jogja kembali mendatangkan pemain baru untuk memperkuat tim berlaga di kompetisi Liga 2 musim 2024/2025 mendatang. Pemain itu mantan bek Persikabo 1973, Lucky Oktavianto.

Lucky Oktavianto adalah pemain belakang yang mencatatkan 26 penampilan dengan total 1.476 menit bermain bersama Laskar Padjajaran. Pemain 30 tahun ini juga telah mencatatkan satu gol dan dua umpan di musim lalu bersama Persikabo 1973.

Pelatih Kepala PSIM Jogja Seto Nurdiantoro menyambut baik kedatangan Lucky Oktavianto ke dalam skuadnya. Baginya, pemain ini sudah memiliki banyak pengalaman sehingga harapannya kemampuan serta pengalamannya itu bisa memperkuat benteng PSIM. "Kini kedalamam lini pertahanan kami menjadi lebih mumpuni," tegasnya kemarin (25/7).

Secara pribadi Lucky Oktavianto mengaku sangat senang bisa bergabung bersama PSIM. Menurutnya, tim kebanggaan masyarakat Jogja ini memiliki sejarah yang sangat baik di Indo-



**JAGA PERTAHANAN:** Pemain baru Lucky Oktavianto saat mengikuti latihan bersama para pemain PSIM Jogja di Stadion Mandala Krida, Jogja. Lucky sebelumnya pemain bek Persikabo 1973.

nesia. Hal itulah yang menjadi daya tariknya untuk bergabung dengan tim ini.

Selain itu, Lucky juga optimistis karena bisa bergabung dengan tim yang berlogo Tugu Pal Putih ini. Baginya PSIM selalu mempunyai kans dan semangat buat lolos ke Liga 1 di setiap musimnya.

"Hanya saja beberapa ta-

hun ini belum rezekinya. Semoga di tahun ini Allah mempermudah jalan PSIM Jogja untuk promosi ke Liga 1. Itu salah satu hal yang membuat saya mantap pilih PSIM," katanya.

Lucky juga berjanji berusaha untuk memberikan yang terbaik kepada PSIM di musim 2024/2025. Karena adanya dukungan dari

pelatih, manajemen, dan supporter menjadi cambuk baginya untuk terus berusaha dengan baik.

"Target pribadi saya selalu berusaha memberikan penampilan terbaik jika diberikan kesempatan oleh *head coach*, manajemen, dan supporter yang menurut saya sangat fanatik," lontarnya. **(ayu/laz/er)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005